

2022年10月14日  
南海電気鉄道株式会社

## 当社初！沿線学校に通う生徒がヘッドマークをデザイン！ 10月23日（日）から多奈川線の列車に掲出します

南海電気鉄道株式会社（社長：遠北 光彦、以下「南海電鉄」）では、2022年10月23日（日）から、多奈川線を運行する列車に、浪速高等学校・浪速中学校の鉄道研究部生徒7人が、話し合い、それぞれのデザイン案を取り入れデザインしたヘッドマークを期間限定で掲出します。生徒がデザインしたヘッドマークを掲出するのは当社では初めての取り組みです。

本取り組みは、8月5日～7日に一般社団法人全国高校生地方鉄道交流会が、中高生を対象に岬町で行った「第11回全国高校生地方鉄道交流会 in 岬町」のプレゼンテーションにて、「南海電鉄 社長賞」を受賞した浪速高等学校・浪速中学校の鉄道研究部に、副賞として「ヘッドマークデザイン権」を授与したものです。

詳細は以下の通りです。



ヘッドマーク（イメージ）

### ヘッドマーク掲出について

浪速高等学校・浪速中学校の鉄道研究部生徒がデザインしたヘッドマークを、多奈川線を運行する列車（他の支線も運行予定）に掲出します。

- (1) 掲出期間 2022年10月23日（日）～11月30日（水） ※10月23日は、みさき公園駅13時17分発から
- (2) 掲出車両 多奈川線を運行する列車（他の支線も運行予定）

### ～浪速高等学校・浪速中学校の鉄道研究部より～

#### ＊ヘッドマークデザインに込めた想い＊

本校は神社神道の教えを建学の精神として日々教育活動に取り組んでおり、生徒着用のブレザーのエンブレムにも三種の神器の八咫の鏡と八咫鳥がデザインされています。

今回のヘッドマークのデザインは、多奈川線が走る岬町の夕日と海に本校のエンブレムデザインの八咫の鏡と太陽の化身ともされる八咫鳥をアレンジして取り入れました。

#### ＊生徒のコメント＊

精一杯考えたので、ぜひ南海電鉄多奈川線に足を運んで見てください。（野田 桜薫）

部員たちで協力し合ってデザインしたヘッドマークなのでぜひご覧ください。（畑山 空大）

## 【ご参考】第11回全国高校生地方鉄道交流会 in 岬町について

8月5日～7日、岬町にて高等学校在校生を主体としたメンバーで構成された団体を対象に「第11回全国高校生地方鉄道交流会in 岬町」(主催:一般社団法人全国高校生地方鉄道交流会)が開催され、計11校91人(うちオンライン参加 4校29人)の生徒が参加しました。

南海電鉄では、同交流会において、千代田工場内の見学会や講演、プレゼンテーションの審査員などにおいて協力し、「社長賞」の副賞として、ヘッドマークデザイン権を授与しました。



以 上